
 

 

Incontro del 26/02/2013 

In data odierna una rappresentanza del comitato dei cittadini “tesserabella” ha incontrato l’assessore alla 

mobilità sen. Ugo Bergamo per esporre il lavoro fatto dai gruppi dei cittadini in merito alla formazione della 

zona 30 nell’abitato di tessera. 

Nello specifico sono state  esposte le idee consolidate all’interno dei gruppi di lavoro in merito a: 

 Viabilità esterna: sono state espresse le proposte di  messa in sicurezza dell’accesso al paese 

da via Pinerolo e da via Bazzera (farmacia),  

Per quanto riguarda Via Pinerolo, sono state proposte due ipotesi :  

la prima riguarda  la formazione di un senso unico che obbliga l’uscita da Tessera su via Pinerolo e 

inibisce l'entrata diretta da Via Orlanda ; 

la seconda ipotesi è quella  di mantenere l'entrata da via Orlanda però risagomandola in modo tale 

da rallentare la velocità d'ingresso; 

Per quanto riguarda l'altro accesso (Via Bazzera angolo Farmacia), sono state proposte altre due 

ipotesi: 

 la prima (la più logica),  prevede la creazione di una rotonda nella zona dell’incrocio per facilitare i 

flussi dalle diverse direzioni.  

La seconda ipotesi, qualora non fosse percorribile la prima è quella di dotare di apposita segnaletica 

orizzontale ed eventuale modifica attuale guard‐rail che indirizzi l’automobilista durante le varie 

svolte da Via Orlanda. 

 Queste ipotesi avranno la necessità di un confronto con ANAS in quanto ente competente in 

merito. 

 Viabilità interna: ridurre l’ampiezza di via Bazzera utilizzando delle barriere, anche mobili, che 

consentono ai veicoli di circolare alla velocità moderata congrua ad una zona dove la precedenza è 

dei pedoni che vi circolano. Su questo tratto di strada è stato pensato un progetto di abbellimento 

delle aree ecologiche esistenti , l’istallazione di rappresentazioni artistiche, foto, e l’ utilizzo di 

piante su alcuni punti del percorso . 

 Percorso pedibus: è stato illustrato il progetto che prevede il posizionamento delle fermate 

con illustrate alcune immagini della storia di pinocchio, il posizionamento dei pannelli durante il 

percorso con le illustrazione dei segnali stradali utili per l’apprendimento del codice della strada da 

parte dei bambini. 

L’assessore ha dimostrato interesse per il lavoro svolto finora, assicurando la sua disponibilità ad incontrare 

con noi ANAS per  tutti gli aspetti che li coinvolge. Alcune  proposte dovranno essere valutate  con i tecnici  

e con gli altri assessorati coinvolti. 

 


